自分に与えられた時間を 有意義に使って過ごすことが大切

松井晴美さん (浅羽

も挑戦し続けたい ――― 分がやれることには、 ある体だけど、これからも自 病気になって50年、 制限の 何にで

気にかかったのが原因で、 歳)です。 「脊髄性小児麻痺」という病松井さんは、5歳のとき 両

に絵を描く松井晴美さん(55

たのは、器用に筆を持ち上手

そう力強く話し始めてくれ

助けを借りています。 のある体ですが、松井さん 手が少し。運動や生活に制限 するために、介護ヘルパーの 作ったり、お風呂に入ったり ンジ精神たっぷりの女性です。 には、なんでも挑戦するチャレ 「1人暮らしなので、食事を 自分が興味を持ったもの 動かせるのは、 両足に麻痺が残りま 左手と右

写仏に没頭する松井さん を使って、刺しゅう どに挑戦してきまし や編みもの、墨絵な

介護サービスの合間の時間

を見た方が訪ねてき てくれて、「写仏」 館に私の墨絵を展示 してもらった時、絵 たのは、今から20年 くらい前。 『写仏』に出会っ 浅羽図書

きっかけでした。

なとも感じています。 続けてくることができまし うれしくて、毎日コツコツと るんだ』と発見できたことが じみ深かったこともあり、 娘として育った私にとって 筆を上手に使いこなせませ 様まで写し出す写仏。初めは にもなっているんじゃないか た。それに、リハビリの一つ んでした。それでも、お寺の 『仏』の存在は身近で、な 『私って、こんなこともでき 細い筆を使って、

感しながら、これからも暮ら 自分に与えられた時間を有意 るということのすばらしさ、 していきたいですね」。 義に過ごすことの大切さを実 一生懸命になれることがあ

うです。

紙に写す「写仏」に

今は、仏像の絵を

特に熱中しているそ

えるとうれしいです」。 展示して、皆さんに見てもら てきました。 「もう少し作品数が増えたら 写仏の作品も少しずつ増え



の存在を教えてくれたのが

活躍中

クループ紹

手芸教室

自分で編んだものを身に付けるって素敵

ドバイスし合ったりして作品を作り、公民館まつりに ありますが、先生に教えてもらったり、会員同士でア クッションなど、自分が作ってみたいものを編んで楽 月2回の活動なので、編み方を忘れてしまうことも 私たちの手芸教室では、毛糸でセーターやベスト、

のもうれしいですね。 や友達にプレゼントして、相手の喜んだ顔が見られる 着たり、身に付けたりできること。私たちが着ている セーターやマフラーも作品の一つです。それに、家族 一番の魅力は、やっぱり自分で編んだものを自分で も出展しています

皆さんも一緒に編みものに挑戦してみませんか。



代表 鈴木博子さん(久津部西) ◇毎月第2・4木曜日の午前9時30分~午後3時に 袋井東公民館で活動しています。

闘鈴木博子さん **2**42-3658

成松大地くん(1歳)天神町 はみがき大好き!





🕙 お兄ちゃんになったよ

成瀬由悠くん(3歳)、晴悠くん(6か月)川井西第2

クルの行事、お気に入りの写真や子 どもの写真などを郵送してください。写真には、 タイトル、住所、氏名(ふりがな)、年齢(生年月日)、 電話番号、自治会名を書き添えてください。

送り先 〒437-8666 袋井市役所秘書広報課広報広聴係



1歳のおたんじょうび

さい)。

能地域は、左表をご覧くだ ることができます(視聴可

◇詳しくは、浜松ケーブル

テレビへお問い合わせく

ベント情報、市議会中継は、市からのお知らせやイ

誾伸 浜松ケーブルテレ

(ケーブルウィンディ) 袋井

などを放

浜松ケーブルテレビで

「1升餅を背負ったよ」鈴木羚生くん(1歳)中新田

<視聴可能地域>

愛野、葵町1~3丁目、浅岡、 浅名、浅羽、旭町1・2丁目、 あ行 新屋1~4丁目、泉町1・2丁 目、永楽町、青木町、上田町、

川井、久能、上山梨、神長、 か行 可睡の杜

下山梨、下山梨1·2丁目、 栄町、清水町、砂本町

田町1.2丁目、月見町、 た行大門、高尾、高尾町、豊沢、 豊住

な行 新堀、西田

小川町

袋井、方丈1~6丁目、堀越、 堀越1~5丁目、春岡

ま行三門町、睦町、諸井

や行 山名町

契約が必要です。

※浜松ケーブルテレビを視 (市議会開会中) 聴するためには、 申し込

)情報システム課情報システム係 T437-0065 **☎**0120-60-6177 袋井市堀越5-2-1

244−3106

テレビは見られます 袋井市内では、 袋井市内で、ケーブル

上波デジタル12m)を視聴す (CATV196d·1d、地 ケーブルテレビの

の番組放送のほか、設備B・CSデジタル放送などは、地上デジタル放送など ◇浜松ケーブルテレビで 22年4月から開始)など のサービスも提供してい ネットや固定電話(平成 を利用した高速インター